
 
   

 
 
   

DEVOCIONAL  DE LA SEMANA DEL  MARTES 06  AL  12 DE 
SEPTIEMBRE.         

“SOMOS HIJOS DE DIOS, POR TANTO SOMOS FUERTES”. 
 
 
 

Y me ha dicho: Bástate mi gracia; porque mi poder se perfecciona en la debilidad. Por 
tanto, de buena gana me gloriaré más bien en mis debilidades, para que repose sobre 
mí el poder de Cristo. 
  2 Corintios 12:9 
 

    Si analizamos el trasfondo de este versículo, debemos sujetarnos a lo siguiente: 
Se  Piensa que el problema de salud del Apóstol  Pablo, quien escribió este 
versículo, puede haber tenido una vista deficiente, ya que ,en     la carta que 
escribió a los Gálatas, veremos que dijo que tuvo que escribir en letras grandes, lo 
cual pudo indicar que no podía ver bien. Pero cualquiera fuera la naturaleza de esa 
espina, Pablo se dirigió al Señor tres veces para que esa dolencia le fuera quitada y 
el Señor se negó a hacerlo. El Señor le escuchó la primera, la segunda y la tercera 
vez. No fue que el Señor no hubiera escuchado sus oraciones, sino que la respuesta 
del Señor fue que no. 
Algunas veces continuamos pidiéndole algo al Señor por lo cual Él ya nos ha dicho 
que no. Si Él no nos ha dado lo que le hemos pedido, pensamos que no nos ha 
respondido nuestra oración. Con una mayor frecuencia, su respuesta a las  
oraciones es una negativa. Y con el tiempo  descubrirás  que su respuesta negativa, 
fue la mejor respuesta que me pudo haber dado. 
En el caso de Pablo, el Señor le dijo a Pablo: "Te basta mi gracia". Le dijo que no le 
quitaría la espina de su cuerpo, pero que le daría la gracia para poder soportarla. Y 
esta respuesta fue lo mejor de todo. También le dijo: "Mi poder se perfecciona en 
la debilidad". En otras palabras, en el ministerio de Pablo fue evidente que él era 
físicamente tan débil, que el Espíritu de Dios le suministraba la fuerza, el poder. Por 
ello el apóstol pudo decir: "Por tanto, muy gustosamente me gloriaré más bien en 
mis debilidades, para que el poder de Cristo more en mí". Ésta fue la reacción de 
Pablo a la respuesta del Señor. Pablo se gloriaría en sus debilidades y no en el 
hecho de que había tenido una visión. 
   En más de una ocasión no te resultarán las cosas, pero nunca olvides, que aún en 
los días más tristes, en las situaciones más complejas, en los días que te sientes 
más frágil, es allí en nuestra debilidad, donde Dios nos muestra que su fortaleza, 
será la nuestra. 
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